

miércoles 12 de agosto de 2020

# El Orfeón La Paz reconoce la labor de las trabajadoras sociales del Ayuntamiento durante la pandemia

*La sociedad agradece el esfuerzo que están realizando en la gestión de la crisis socioeconómica provocada por el covid-19*



El Orfeón La Paz de La Laguna ha distinguido a las trabajadoras sociales del Ayuntamiento por la labor que están realizando durante la actual crisis sanitaria. El presidente y el secretario de la sociedad, Esteban Afonso y Rubens García, respectivamente, fueron los encargados de entregar el reconocimiento a una de estas profesionales de la Concejalía de Bienestar Social, en representación del conjunto del personal, durante un acto en el que también estuvo presente el primer teniente de alcalde y edil responsable

del área, Rubens Ascanio.

Durante la celebración, el Orfeón La Paz agradeció el gran esfuerzo que están haciendo las trabajadoras sociales del municipio en la gestión de la crisis socioeconómica derivada del covid-19, sobre todo durante su etapa más crítica, “cuando atendieron en cuestión de unas pocas semanas las demandas de los vecinos y vecinas equivalentes a las que prácticamente reciben en un año”, valoró Rubens Ascanio.

El concejal resaltó que se trata de “un justo reconocimiento a la labor realizada por todas las trabajadoras sociales, que han estado desde el minuto uno al frente de una situación muy complicada, haciendo un enorme esfuerzo personal y técnico para poder estar a la altura de lo que reclama la ciudadanía de La Laguna e innovar en muchas cuestiones que tuvimos que abordar prácticamente de la noche a la mañana”.